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Segnalano Urgente la ristrutturazione del Monastero Matris Domini La riconoscenza 
della Valtellina 

agli Alpini Un gioiello storico da salvare 
~~ 

Questa rubrica trova nei nostri lettori un interesse sempre cre- 
scente. Ne siamo particolarmente lieti e ricordiamo che le lettere, 
oltre a non essere lunghe, devono indicare con chiarezza nome, 
cognome, indirizzo e numero di telefono del lettore. 

SONDRIO - L’Associazio- 
ne nazionale alpini (Ana) ha 
ricevuto ieri dal prefetto di 
Sondrio Antonio Cavallo la 
medaglia di bronzo al valor ci- 
vile per l’opera prestata in 
Valtellina durante la calamità 
de11’87, e in Armenia dopo il 
disastroso terremoto di alcuni 
anni fa. Alla cerimonia, che si 
è svolta in piazza Garibaldi, 
hanno preso parte alpini in 
congedo provenienti da tutta 
Italia, gran parte dei quali era- 
no gli stessi che durante l’allu- 
vione e dopo la caduta della 
frana di Val Pola si prodigaro- 
no nell’opera di soccorso. 

Il presidente nazionale del- 
l’Ana, Leonardo Caprioli, ha 
ricordato ed elogiato l’impe- 
gno degli Alpini in Valtellina e 
Val Brembana. (Ansa) 

Sul chiostro trecentesco i segni del tempo - Occorre rifare ì tetti, gli impiantì elettrìcì e 
dì riscaldamento - Per sostenere le spese (centinaia dì milioni) è nata un’assocìazìone . . . da oltre vent’anni costruiamo: 

. . . su misura e in serie 
serramenti blindati antiscasso 

coperti in legno 

Bergamo - Via G.B. Moroni 105 
Tel. 215097 - Officina: 261752 

1 'Ufficio di Pubblica 
Tutela deMIss/ 29 

Un gruppo di laici, riunito 
in associazione, raccoglierà 
fondi per ristrutturare il mo- 
nastero Matris Domini di via 
Locatelli, dove vivono venti- 
due suore domenicane di clau- 
sura. 

Dal nome del trecentesco 
chiostro, l’associazione, fre- 
sca di statuto, è stata chiama- 
ta Mater Domini. Conta per 
ora una ventina di soci e ha se- 
3e presso il monastero. Il 
neoeletto presidente è il rag. 
Pietro Profili, che presiede il 
Consorzio provinciale agra- 
rio. 

Monica Somai, la segreta- 
ria, spiega come è nata l’idea 
li coinvolgere la cittadinanza 
m iniziative di solidarietà e ca- 
rità volte al sostentamento dei 
monasteri, dei luoghi di pre- 
ghiera e di esercizio spiritua- 
le: c(L ‘anno scorso, in occasione 
della giornata dedicata alle 
suore di clausura, chiedemmo 
:osa potevano portare i nostri 
bimbi come dono. Le suore ci 
dissero che avevano bisogno di 
yeneri alimentari. Vista la ri- 
chiesta, ci sorse il dubbio che la 
situazione non doveva essere 
wi tanto rosea. Andammo più 
z fondo e scoprimmo che c’era- 
no esigenze considerevoli: i tet- 
ii che cadono a pezzi, gli im- 
pianti elettrici e di riscalda- 
mento da rifare. Centinaia di 
milioni di spese che mai e poi 
mai le suore, da sole, avrebbe- 
ro potuto sostenere. Così abbia- 
mo pensato di riunirci contat- 
tando le persone che frequenta- 
vano la chiesa del monastero)). 

Il resto, è storia di ieri: dopo 
un anno di gestazione, il 28 ot- 
tobre si è costituita l’Associa- 
zione Mater Domini, che ha te- 
nuto la prima assemblea mer- 
coledì scorso. ((Poche cariche 
e spese ridotte al minimo)) è 
stato il patto fra i soci di que- 
sta struttura snella che per ri- 
sparmiare quattrini ha prefe- 
rito fare a meno del notaio. 

Scopo principale è il sosten- 
tamento di monasteri e luoghi 
di preghiera, quale presuppo- 
sto indispensabile per amplifi- 
care le potenzialità di fede di 
molti credenti e creare oppor- 
tunità di incontro fra cattolici. 
Inoltre, diffondere la cono- 
scenza di centri di spiritualità 
come risposta ai bisogni del- 
l’uomo contemporaneo. 

Per raggiungere gli obietti- 
vi, l’Associazione provvede a 
reperire i fondi attraverso do- 
nazioni, sottoscrizioni, orga- 
nizzazione di convegni, mani- 
festazioni non a scopo di lu- 
cro. Dopo aver raccolto qual- 
che soldo con una piccola sot- 
toscrizione a premi, l’associa- 
zione Mater Domini ha già in 
cantiere altre iniziative per 
sabato 12 dicembre: alle ore 
16, nella chiesa del monastero, 
una Messa per S. Lucia, che 
arriverà con l’asinello per re- 
galare i dolci ai bambini. 

Alle ore 21, nella chiesa di S. 
Bartolomeo dei Padri Domeni- 
cani, si terrà un concerto d’or- 
gano e canto con solisti del 
Teatro alla Scala. Per la serata 
saranno disponibili circa 800 
inviti. 

((Per tutto il ‘92 e il ‘93 - con- 
tinua la segretaria - lavorere- 
moper il monastero Matris Do- 
mini. Un modo per contribuire 
P quello di iscriversi all’asso- 
niazione: il costo della tessera è 
di 25 mila lire)). 

Il complesso monastico, il 
più antico monastero femmi- 

Con una lettera inviata alla 
Giunta regionale e agli asses- 
sorati regionali alla Sanità e 
all’Assistenza, i presidenti di 
alcune associazioni bergama- 
sche (Associazione disabili, 
Anffas, Associazione sclerosi 
multipla, Comitato per l’aboli- 
zione delle barriere architet- 
toniche, Comitato psichiatria 
e territorio, Ente sordomuti, 
Unione ciechi, Unione lotta al- 
la distrofia, Tribunale dei di- 
ritti del malato, Aeper) pren- 
dono posizione contro la no- 
mina di Silvano Zambelli a re- 
sponsabile dell’Ufficio di Pub- 
blica tutela dell’Uss129. 

Secondo i firmatari della 
lettera, la nomina del respon- 
sabile, ccescludendo qualsiasi 
giudizio sulla persona scelta, è 
apparsa scarsamente ispirata 

a criteri di imparzialità, indi. 
pendenza e obiettività, certa. 
mente necessari per svolgere 
un ruolo così delicato. Si tratta 
di un grave passo indietro ri. 
spetto alla tendenza del legi- 
slatore, poiché sono stati abro- 
gati o ridimensionati proprio 
gli spazi di partecipazione)). 

Chiedendo un intervento 
della Regione Lombardia sul- 
la vicenda, i firmatari della 
lettera scrivono: ((Queste con- 
siderazioni hanno lo scopo di 
rendere noto il profondo dis- 
senso rispetto alle scelte politi- 
che dell’attuale dirigenza del- 
l’Uss1 n. 29 in questo settore. Di 
conseguenza si chiede di non 
approvare le deliberazioni 
adottate per consentire l’avvio 
di un dialogo reale e paritario 
tra amministrazioni, operato- 
ri e volontaria tek 

Pesci tropicali 
mostra al ctConventin0)) 

Rimarrà aperta sino al 29 
novembre la mostra-acquario 
di pesci tropicali inaugurata 
ieri mattina al Conventino 

Si tratta in sostanza di 
un’esposizione molto interes- 
sante di «curiosità tropicali)) 
con oltre cento specie da am- 
mirare, distribuite in una 
trentina di acquari. Tra quelle 
più insolite una tartaruga a 
guscio molle (Trionis Ferox), 
originaria del Sud America, 
estremamente vorace ed ag- 
gressiva; il velenosissimo pe- 
sce cobra (Paracanturus He- 
patus) dell’Oceano Indiano; il 
buffo pesce istrice più somi- 
gliante ad un porta spilli che 
ad un pesce. Una sinuosa mu- 
rena la si può ammirare se si 
riesce a scorgerla dato il suo 
mimetismo, quando s’affaccia 
da una grotta sottomarina. 
Due inquietanti Barracuda 
fissano immobili gli spettatori 
ed i Primitius Pulypterus, pe- 
sci parenti stretti di quelli che 
hanno abitato il pianeta milio- 
ni di anni fa, sono tra le curio- 
sità esposte. La mostra acqua- 
rio resterà aperta tutti i gior- 
ni, dalle 9,30 alle 19,30. 

Una strada che frana 
a Ponteranica Alta 

! 
I tetti del Monastero Matris Domini hanno urgente bisogno di ristrutturazione. (Foto BEDOLIS) 

hotel cabina 
ristorante 

Il fascino discreto 
deWospita/ità 

CAPRIATE S. GERVASIO - Tel. 02/90.91.100-90.91.101 

nile domenicano di Bergamo 
(la consacrazione della chiesa, 
dedicata all’Annunziata, risa- 
le al 1273), ha subito diversi 
mutamenti attraverso i secoli 
ma ha conservato intatta la 
sua tradizione, ancorata alla 
vita contemplativa delle origi- 
ni. 

1 lunghi secoli di storia e 
l’inclemenza del tempo hanno 
lasciato il segno nel grande 
chiostro, che ospita uno dei ci- 
cli di affreschi più preziosi e 
antichi di Bergamo. trE indi- 
spensabile un intervento radi- 
cale sulle strutture murarie - 
dice Vitiorio Possenti, dell’as- 
sociazione Mater Domini -. 
Inoltre, occorre rifare il tetto, 
gli impianti elettrici, idraulici 
e di riscaldamento, tutti inter- 
venti tanto indispensabili 
quanto impossibili da finan- 
ziare coi soli mezzi del mona- 
stero. Pensiamo che la conser- 
vazione di questo monumento 
d’arte, di storia e di spirituali- 
tà, non sia un compito solo del- 
le monache ma anche dei ber- 
gamaschi e di quanti sono sen- 
sibili ai valori umani e religio- 
si)). 

Qualche risposta generosa 
all’appello è già arrivata: alcu- 
ni imprenditori hanno messo 
a disposizione materiale per la 
ristrutturazione del monaste- 
ro. Servono però centinaia di 
milioni per la manodopera e il 
sostentamento delle 22 suore, 
alle quali si è aggiunta 
un’aspirante, laureanda in 
scienze religiose. Alcune gio- 
vani, desiderose di sperimen- 
tare la vita monastica, sono in 
lista d’attesa: le vocazioni non 
mancano. 

((Finora -continua Possen- 
ti -, queste suore domenicane 
se la sono cavata facendo lavo- 
ri di ricamo e lavando bianche- 
ria delle chiese. Ma il loro vero 
lavoro è la preghiera: sette ore 
al giorno. Una missione umile 
? silenziosa rivolta a tutta la 
Zomunità: per questo, viste le 
Tondizioni in cui esse vivono, ci 
siamo sentiti in dovere di aiu- 
tarle. La struttura è vecchia, i 
Tosti di manutenzione altissi- 
ni. E le suore di clausura, co- 
ne capita in tutti i monasteri, 
2012 usufruiscono nemmeno 
dell’otto per mille destinato al- 
!a Chie.&. R.Nis. 

Egr. Sig. Direttore, 
vorrei segnalare la situazio- 

ne in cui mi trovo ormai da pa- 
recchio tempo, unitamente al- 
la mia famiglia. 

Risiedo nel Comune di Pon- 
teranica e più precisamente 
nella zona di Ponteranica Al- 
ta, in una casa con terreno cir- 
costante, situata a circa 300 
mt. dal nucleo abitato, al ter- 
mine di una strada sterrata 
con forte pendenza. La strada 
termina nel bosco e la nostra è 
l’unica abitazione stabile. La 
strada che è frequentata, oltre 
che da noi anche da coloro che 
abitualmente devono recarsi 
nei poderi di loro proprietà, è 
strettissima e sconnessa; il ci- 
glio stradale è in gran parte 
crollato rendendo il passaggio 
molto pericoloso. 

Abbiamo provveduto a por- 
re provvisoriamente una pu- 
trella di sostegno e delle plac- 
che di metallo, per consentire 
il passaggio delle auto, ma si 
tratta di una soluzione assai 
precaria in quanto la putrella 
appoggia, per ovvi motivi, uni- 
camente sulle radici degli al- 
beri posti lungo il ciglio stra- 
dale. Ho fatto numerose ri- 
chieste, sia verbali che per 
iscritto, precisando che si trat- 
ta di un problema non certa- 
mente estetico ma di sicurezza 
personale, dei miei familiari e 
di tutti coloro che si trovano a 
passare per quel tratto. 

L’inverno scorso la strada è 
rimasta inagibile per una set- 
timana a causa della neve e 
con le piogge di quest’estate si 
è letteralmente aperto un ca- 

nale, lungo tutta la strada, che 
ha portato in superficie le con- 
dutture dell’acqua. Il Comune 
si è limitato a scaricare dell’al- 
tro materiale ghiaioso che, ov- 
viamente, verrà di nuovo por- 
tato a valle con i primi tempo- 
rali. Preciso inoltre che ho 
due bambini piccoli e che non 
posso neppure essere raggiun- 
ta dai mezzi di soccorso a cau- 
sa delle condizioni della Stra- 
da. 

Come se tutto ciò non ba- 
stasse, mi è stato ultimamente 
comunicato che mi verrà so- 
speso il servizio di nettezza ur- 
bana (peraltro già saltuario) e 
che dovrò installare a mie spe- 
se un cassonetto di raccolta 
delle immondizie in fondo alla 
strada, ove portare i rifiuti. 
Contemporaneamente mi è 
stato comunicato che mi è sta- 
ta maggiorata la tassa relativa 
a tale servizio (probabilmente 
per una logica inversamente 
proporzionale, attualmente 
molto diffusa). 

L’unico intervento finora 
attuato dall’Amministrazione 
comunale a riguardo della 
mia situazione è stato il posi- 
zionamento di un cartello di 
divieto d’accesso all’ingresso 
della strada che conduce alla 
mia abitazione; per cui, oltre a 
dover pagare il Comune per 
servizi che sono obbligata a fa- 
re personalmente, rischio 
quotidianamente di essere 
multata per aver cercato di re- 
carmi a casa mia. 

Lucia Bassoli 
Via Cornella 8 

Ponteranica 

Nel chiostro trecentesco, dove vivono 22 suore domenicane di 
clausura, occorre rifare gli impianti elettrici, idraulici e di riscal- 
damento. (Foto BEPPE BEDOLIS) di COLOMBI 

UN APPARTAM<NTO. UNA CASETTA, UNA VILLA, ECC. 
NOI DELLA ~~GRIMALDI,~ CERCHIAMO URGENTEMENTE 
PER NOSTRA SPETTABILE CLIENTELA 
ASSICURIAMO UNA RAPIDA VENDITA CON PAGAMEN- 

Nell’Associazione diabetici bergamaschi 

Il dott. Nosari presidente 
del Comitato scientifico 

È stato rìconfermato nell’incarico, affiancato da un ufficio dì segreteria 
composto da tecnici - 11 lavoro svolto dall’Associazione, e gli impegni futurì 
L’assemblea del Comitato 

scientifico che affianca l’Asso- 
ciazione Diabetici Bergama- 
schi (Adb) ha confermato alla 
presidenza il dott. Italo Nosari 
per il triennio 1992-94. Al suo 
fianco, un ufficio di segreteria 
composto da tecnici. Nella sua 
relazione conclusiva del suo 
mandato, il dr. Nosari, ha ri- 
cordato la finalità del Comita- 
to (composto da medici, che a 
diversi livelli, si occupano at- 
tivamente di diabetologia), di 
porsi come referente dell’Adb 
nell’ambito dell’attività edu- 
cazionale, informativa e di ri- 
cerca scientifica. 

Risultato di particolare ri- 
lievo del triennio scorso è sta- 
ta l’organizzazione ormai con- 
solidata del week-end di edu- 
cazione sanitaria per giovani 
diabetici insulinodipendenti e 
per diabetici adulti. 

Possibili obiettivi per il fu- 
turo sono, in ambito di ricerca 
scientifica, uno screening epi- 

!Osuedale di Alzano Lombar- 
do) k stato demandato il com- 
pito di referente per l’attività 
educazionale. 

1: 
((Il rinnovo del Comitato - 

ha commentato il presidente 
Nosari - costituisce una ulte- 
riore dimostrazione dello sfor- 
zo unitario che diabetici e dia- 
betologi stanno compiendo per 
assicurare i migliori standard 
di prestazione. A fronte di que- 
sto ancora langue, a parte la 
dimostrazione di interesse che 
in qualche realtà è pur perve- 
nuta (ad esempio dell’ammini- 
stratore straordinario, dal Co- 
nitato deigaranti e dalla Dire- 
rione sanitaria degli OO.RR. 
di Bergamo, circa la costituzio- 
Te di una Unità operativa di 
liabetologia), la consapevolez- 
za politica regionale che il pro- 
Tesso di estensione della rete 
iei Servizi di Diabetologia è 
yna esigenza di un moderno 
nodo di affrontare la condizio- 
#Te diabetica, insieme alle Asso- 
ciazioni dei pazienti)). 

1 ‘area verde 
in via Ronchetti 

r(È così fuori luogo bocciare 
qualche progetto quando que- 
sto si pone’ in contrasto con 
l’ambiente e con le esigenze 
concrete di un rione?)): è uno 
dei tanti quesiti che il consi- 
gliere Pds della Circoscrizione 
n. 5 Dante Pepice pone in una 
lettera indirizzata - oltre che 
al nostro giornale - al sinda- 
co e agli assessori ai Lavori 
Pubblici, all’Edilizia Privata e 
all’Urbanistica del Comune di 
Bergamo in relazione ad 
un’area verde situata in via 
Ronchetti e sulla cui superfi- 
cie un+ società immobiliare 
ha già ipotizzato la costruzio- 
ne di una serie di appartamen- 
ti. Nella lettera Pepice lamen- 
ta lo scarso interesse che gli 
amministratori pubblici 
avrebbero dimostrato nella 
salvaguardia di questo pezzo 

di verde che lo stesso Pepice 
vorrebbe trasformare in un 
giardino pubblico. Nel penul- 
timo Consiglio circoscriziona- 
le - scrive Pepice nella lette- 
ra - è stata votata favorevol- 
mente all’unanimità una sua 
mozione dove proponeva la 
salvaguardia del terreno in 
questione, mentre nell’ultimo 
Consiglio - sostiene ancora 
Pepice - è stato respinto, con 
voto unanime, il progetto di 
costruzione dell’immobiliare. 
(Speriamo che con questo scrit 
to - scrive Pepice rivolgendo. 
si agli amministratori pubbli 
ci - vi stimoli una qualche ini 
ziativa per bloccare il progettc 
menzionato. Non vorrei che 
l’unico modo per farsi ascolta. 
re e ottenere una risposta sia 
usando parole forti e poco op 
portune, 0 comunque ricorren 
do a vie legali)). 

Dott. Italo Nosari 

demiologico delle complican- 
ze tardive della malattia dia- 
betica e, in ambito tecnico-po- 
litico, una maggior capacità di 
intervento sulla politica sani- 
taria ccncernente il diabete a 
livello di tutte le strutture di 
assistenza locali, della provin- 
cia e della Regione Lombar- 
dia. 

La relazione della presiden- 
za è stata seguita da un anima- 
to dibattito in cui sono inter- 
venuti numerosi sanitari, rap- 
presentativi delle principali 
realtà diabetologiche della 
Bergamasca, tra i quali, oltre 
ai tradizionali referenti, si so- 
no aggiunte forze nuove come 
la dr.ssa Pezzali (Clusone) e il 
dr. Cristini (Lovere). Lamen- 
tela comune è stata la manca- 
ta attuazione della Legge Re- 
gionale 8-92 concernente la cu- 
ra del diabete in Lombardia, 
che prevede la strutturazione 
di una capillare rete di assi- 
stenza diabetologica. 

Sono intervenuti alla riu- 
nione anche rappresentanti 
dell’Associazione Diabetici 
(Carrara, Antibelli, Fierro), 
che hanno portato nel dibatti- 
to l’espressione della solida- 
rietà dei pazienti, unita allo 
stimolo ad approfondire sem- 
pre di più i legami tra le due 
strutture. La disponibilità ad 
una sempre più piena collabo- 
razione con il Comitato da 
parte dei Medici di Medicina 
Generale (F.I.M.M.G.) è stata 
concretamente espressa dalla 
presenza e dagli interventi del 
dr. Emilio Pozzi. 

Si è infine proceduto al rin- 
novo delle cariche elettive del 
Comitato che sono così artico- 
late: presidente: dr. Italo No- 
sari (Centro di Diabetologia 
OO.RR. Bergamo); vicepresi- 
dente: dr. Marco Facchetti 
(Ospedale Romano di Lombar- 
dia); Segretario: dr. Giuseppe 
Lepore (OO.RR. Bergamo). 

E stato inoltre costituito un 
ufficio di Segreteria composto 
dal dr. Vittorio Bertone (Ospe- 
dale Bolognini di Seriate), dal 
dr. Fabrizio Querci (Ospedale 
di Alzano Lombardo) e dal dr. 
Bruno Minetti (Ospedale di 
Clusone) e da un rappresen- 
tante dei Medici di Medicina 
Generale. 

Alla dr.ssa Rita Pullara 

Una finta sciagura a Brescia 

La Croce Rossa di Bergamo 
Efficienza operativa 

confermata all’esercitazione 

Mobili d’antiquariato 
Stampe 

Restauro mobili antichi 
CHIlISO LUNEDì 

BREMBATE SOTTO (BG) Via Bergamo, 3 

TEL.035 - 486364 

Specializzazione 
in Cardiologia 

Gandino - Il 6 novembre, 
presso l’Università di Mila- 
no, il dottor GIULIO MO- 
SCONI si è brillantemente 
specializzato in Cardiologia. 
Al neospecialista, i parenti e 
gli amici augurano pieno 
successo professionale. I cani sui marciapiedi 

e l’igiene pubblica 
Ore 16 di ieri a Brescia. Un 

treno travolge un pullman ad 
un passaggio a livello. Il loco- 
motore deraglia: è una cata- 
strofe, centinaia di persone ri- 
mangono ferite in modo gra- 
ve. Un disastro ferroviario 
senza precedenti. 

Ma per non destare allarme, 
occorre subito aggiungere che 
si è trattato di una simulazio- 
ne. Nella città della Leonessa 
difatti il locale Comitato della 
Croce Rossa ha mobilitato cir- 
ca 500 persone per una eserci- 
tazione regionale. 

E nelle autocolonne dei soc- 
corsi, messisi subito in mar- 
cia, non sono mancati i mezzi 
della Croce Rossa di Bergamo 
con una quarantina di uomi- 
ni. L’operazione «Triage)), un 
sistema di intervento finaliz- 
zato a coordinare l’azione di 
soccorso e l’evacuazione dei 
feriti dal luogo del disastro, 
che deve tener conto della di- 
slocazione degli ospedali, del- 
la rete stradale circostante e 
delle condizioni ambientali, è 
scattata immediatamente, im- 
pegnando tra l’altro venti am- 
bulanze, un elicottero ed altri 
mezzi. 

Il disastro è stato simulato 
proprio nel cuore della città, 
dove è stato utilizzato un bina- 
rio in disuso. 

c(L ‘esercitazione regionale - 
ha precisato Giacomo Bon- 
tempi, delegato del Comitato 
provinciale della Croce Rossa 
di Brescia per la Protezione ci- 
vile - non rappresenta solo 

Da domani 
incontri di spiritualità 
parrocchia S. Antonio 

una verifica delle componenti 
dell’associazione, ma anche 
una messa a punto di tutti i 
meccanismi che devono scatta- 
re in presenza di una calami- 
tà)). 

Nel corso dell’operazione 
«Triage)) è stato tenuto un pro- 
gramma di addestramento, 
teorico e pratico, con l’inter- 
vento dei Vigili del fuoco di 
Brescia, del servizio di elisoc- 
corso nazionale ed una lezione 
del primario della Rianima- 
zione dell’Ospedale Civile. 

Occorre poi rilevare che gli 
uomini della Croce Rossa di 
Bergamo con sei ambulanze, e 
altre di Milano, Pavia, Varese, 
Como, Sondrio e Mantova era- 
no stati allertati già nella not- 
te tra venerdì e sabato, dopo la 
simulazione di un evento cala- 
mitoso in una vasta area nel- 
l’immediata periferia della cit- 
tà. La mattinata è stata com- 
pletamente dedicata alla fun- 
zionalità delle strutture: un 
ospedale da campo è stato reso 
operativo nel giro di poche ore 
affiancato da una roulotte at- 
trezzata a pronto soccorso, so- 
no state posizionate le tende 
che hanno ospitato le 500 per- 
sone partecipanti, infine sono 
state attivate le cucine da 
campo. Ancora una volta gli 
uomini della Croce Rossa di 
Bergamo hanno saputo dare 
una dimostrazione di efficien- 
za delle proprie capacità ope- 
rative, particolarmente tem- 
pestive per far fronte alla si- 
tuazione d’emergenza. 

la pulizia cittadina si propone 
il divieto a lordare i marcia, 
piedi, fatti per il passaggio del 
pedoni e non per gli escremen 
ti dei cani; la tolleranza che gl 
escrementi vengano fatti de 
positare appena giù dal tordo 
lo dove difficilmente arrivane 
le scarpe dei pedoni; la racco 
mandazione agli automobili 
sti di fare attenzione ai cani ir 
azione sul bordo della carreg 
giata; il divieto di lordare vie 
(come S. Alessandro, S. Orso 
la ecc.) ove non esistono mar 
ciapiedi. 

Oltre che la Nettezza urba 
na ci penserà poi la amicr 
pioggia a trasportare il mate 
riale e non più le scarpe del 
poveri sfortunati pedoni. 

Si puo sperare che la nostra 
pubblica amministrazione 
trovi la decisione di interveni 
re almeno nel modo così ridot 
to detto sopra? 

segue la firma 

Spett.le Direzione de ((L’Eco di 
Bergamo», 

per il tanto contrastato pro- 
blema degli escrementi che i 
padroni (non tutti) fanno de- 
porre ai cani sui marciapiedi 
pubblici si sono scritte la- 
gnanze contro lo sconcio e re- 
criminazioni dei padroni per- 
ché anche i cani hanno certe 
esigenze. 

Che i cani abbiano necessità 
di scaricarsi è indubbio, ma è 
inammissibile che ciò venga 
fatto avvenire a spese della de- 
cenza e dell’igiene, cosa che 
dimostra la mancanza di ri- 
spetto delle cose pubbliche e 
dei diritti del prossimo. Cosa 
direbbe il padrone di cane se si 
andasse a lordare con tali ma- 
teriali i vialetti del suo giardi- 
no o le scale della sua casa? 

In attesa che la pubblica 
amministrazione faccia ri- 
spettare le norme a difesa del- 

Si terrà domani sera alle 
20,45, nella sala della Comuni- 
tà (ex chiesa) della parrocchia 
di S. Antonio di Padova, in via 
P. Ruggeri, il secondo incon- 
tro mensile di spiritualità 
francescana. Una proposta di 
fede aperta a tutti i fratelli e le 
sorelle che desiderano incon- 
trare Cristo sulle orme di 
Francesco d’Assisi. 

Inutile sottolineare che que- 
sti incontri sono aperti a tutti i 
cittadini e parrocchiani desi- 
derosi di conoscere in modo 
più approfondito il Poverello 
d’Assisi, non come è stato pre- 
sentato in televisione 0 nei 
film. Lo si potrà conoscere so- 
prattutto ascoltando e facendo 
riflessioni perché le proble- 
matiche trattate sono sempre 
attuali. Per quanti desideras- 
sero partecipare è disponibile 
un ampio parcheggio gratuito 
a poche decine di metri dalla 
sala della riunione. 

Gianluigi Busetti 

DAL 9 NOVEMBRE 
VENDITA PROMOZIONALE 

PIUMINI - TRAPUNTE 
COPERTE - COPRIPIUMINI 

BASSETTI MISSONI PROFUMO Dl LAVANDA 
BELLORA GABEL CODICE PRIVATU 
BOTTARO GIBRI LANEROSSI 
DAUNENSTEP CACHAREL INNOCENTI 
CASA E COSE SOMMA CHRISTIAN DIOR 6 
MC DONALD SVAD DONDI BORBONESE 

VIA ITALIA, 81 - SERIATE 
- GALLERIA ITALIA - 

All’impiegata Inps 
Aeroporto Spett. Redazione, 

vorrei ringraziare pubblica- 
mente la sig.ra Alava dell’uffi- 
cio maternità dell’Inps, di via 
A. Maj. Ho potuto constatare 
nella sua persona alta profes- 
sionalità, cortesia e tempesti- 
vità nello sbrigare la mia pra- 

-AA__.--- -- 
- .___- 

tica molto ingarbugliata che si 
protraeva ormai dal marzo 
‘92. 

Sono felice, e spero che 
1’Inps abbia a cuore dipenden 
ti come lei. 

Distintamente saluto. 
Ines Brugnetti 

Ponteranica 

1 passeggeri transitati, ieri, 
dall’aeroporto di Orio al Serio 
sono stati complessivamente 
195, di cui 147 in partenza e 48 
in arrivo. 


